

若葉台中学校

http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/jhs/wakabadai/

発行 令和2年1月8日 横浜市立若葉台中学校 学校だより 4号 校 長 岩永 徹 副校長 石平 正典

新しいはじまり

校長 岩永 徹

謹賀新年。今年は、

- ・2019年から2020年となった。新しい2020年代のはじまり。
- ・令和になって、はじめての新年。
- ・今年の干支はネズミ。十二支はネズミから数えるので、はじめに戻った。

ということで、新しいはじまりを感じる新年です(ちょっと無理がありますかね…)。

本校は、これまで同様、保護者や地域の方々のお力を借りながら、ますます発展できるよう、教育活動を進めてまいりますので、今後ともご協力のほど、よろしくお願いいたします。本校に関わる全ての皆さんのご健康とご多幸をお祈りいたします。

生徒会長 春山 由杏

今年度の生徒会スローガンは、「共創~never give up~」に決まりました。このスローガンは、生徒会本部役員がどのような学校にしていきたいか考え、意見を出し話し合いをした結果、共に創るという意味で「共創」、諦めずに努力し続けるという意味で「never give up」にしました。

これからは、生徒会本部役員を中心にし、生徒全員でこの学校を笑顔あふれる学校にしていきたいと思います。よろしくお願いします。

あったかコンサート♪

クリスマスムード高まる12月22日(日)、中央ふれあい広場にて 吹奏楽部が演奏をさせていただきました。この日のために一生懸命練



習してきた曲(アンコールをいただき全5曲となりました)、その練習の成果を 思う存分発揮し、お集りいただいた方にも喜んでいただけたと思います。寒さを 忘れてホッと一息。文字通り、あったかなコンサートとなりました♪







滕 場 体 験 学 習

2年生において、11月27日、28日の二日間行われました。

インフルエンザの流行が心配される中での実施でしたが、無事に終えることができました。教室を離れて、 各事業所で仕事の体験をさせていただいたのですが、緊張感を持って取り組むことができました。

各自、仕事をすることのやりがいや責任感、充実感や達成感をもつことができました。この学びを大切にし、 自分の将来についてしっかりと考え、3年生での学習に活かしていってくれると思います。



本の管理は任せてよ。



バスの安全は僕らが守る!



いらっしゃいませ~。スマイル0円です。



仕込みから丁寧に。



何かお探しですか~。



きゃーカワイイ(けど大変…)。

生徒の感想から

- ・人に順序良く説明していく力をつけなければと思った。
- ・もっとあいさつを気持ちよくできるようにしたい。
- ・その時、その場所にあった行動ができる判断力を身に つけたい。
- ・お客様に「ありがとう」と言われた時は嬉しかった。
- 分からないことはすぐに聞くようにする。
- ・職場の方はいつもこんな大変な事をしていてすごい。

事業所の方から

- ・礼儀正しく、あいさつをしている様子に好感を持ちま した。しっかりとした生徒さんだなと思いました。
- ・とても謙虚で、かつ積極的だった。
- ・一生懸命スタッフの話を聞き、楽しそうに実習してい て、大変好感が持てました。
- ・とてもしっかりした生徒さまで、将来が楽しみだと思 いました。

SEPRO(セプロ)

同じく2年生において、12月13日に行われました。

SEPRO(Super English Program)は、横浜市英語教育事業の一環であり、生徒が外国人講師とたくさ ん話せる機会をもつためのプログラムです。区内から6名のAETの先生が集まり、ゲームなどを取り入れた 様々な活動を通して楽しい時間を過ごしました。初対面の方に対して、英語で積極的にコミュニケーションを とる姿に関心いたしました。国際社会に向けて、大きく力を伸ばしていって欲しいです。







子どもと一緒に考えよう、スマホの安全な使い方

旭区では例年2月、旭警察署にて「旭区防犯サミット」が行われます。各中学校での生徒のスマホ使用率 や使用目的、そこにある問題点について等のアンケートを実施した上で、各校代表生徒が集ってスマホの安 全な使い方について話し合い、自校において全校生徒と共有します。昨年は、生徒会本部役員が注意喚起を 目的とした自作動画を作成し、SNSによる友達同士のコミュニケーショントラブルや性犯罪被害にも繋がり かねない危険な事案について全校生徒の前で上映しました。子どもたちは自分たち自身でスマホの便利さを 学び、その危険性を考えようとしています。もう一つ大切なことは、私たち大人が、子どもたちの安全なス マホ利用について真剣に考え、向き合っていくことかもしれません。

子どもたちが抱える問題点

- ・長時間使用(動画、ゲーム等)による集中力や学力の低下
- ・言葉の足りないメッセージによる誤解トラブル ・コメントや画像の加工送受信によるトラブル
- ·SNS を介した犯罪被害(自画撮り被害、性犯罪被害、脅し·恐喝、詐欺や薬物使用への勧誘等)
- ◆ インターネットの利用が不適切に行われた場合には、青少年の売春、犯罪の被害、いじめ等様々な 問題が生じることに特に留意し、その安全な使用について子どもと共に考えていきましょう。

「子どもの安全」すべての大人で考える ~児童虐待根絶に向けて~

2019年、児童虐待に関する痛ましい事件が相次いで報道されました。報道には至らないまでも、その 苦痛や恐怖に怯えながら日々の生活を余儀なくされる児童が多数存在し、児童相談所での相談対応件数も 年々増加の一途をたどります。学校においては、児童生徒の安全を最優先に考える視点から、児童福祉法、 児童虐待の防止等に関する法律、横浜市子どもを虐待から守る条例に基づき、関係機関との連携、情報提供 および通告をすることとなっています。何卒ご理解とご協力をお願いいたします。

児童虐待の定義(厚生労働省 HPより)一部抜粋

- ① 身体的虐待(殴る、蹴る、投げ落とす、激しく揺さぶる、やけどを負わせる、首を絞める など)
- ② 性的虐待(子どもへの性的行為、ポルノグラフィの被写体にする など)
- ③ ネグレクト (家に閉じ込める、食事を与えない、ひどく不潔にする など)
- ④ 心理的虐待(言葉による脅し、無視、子どもの目の前で家族に対して暴力をふるう など)
- ※2020年4月からは、親がしつけに際して体罰を加えることを禁止した「改正児童虐待防止法」が適用されます。

(内) (P・安) 全 神奈川県警察ピーガルくん子ども安全メール

神奈川県警察には、子どもを犯罪から守るための情報を電子メールで携帯電話・パソコ ンにお知らせするサービスがあります。ぜひお子さんの安全のためにもご活用ください。

- お知らせされる情報 子どもに対する ・声かけ事案 ・不審者情報 ・ちかん
 - ・公然わいせつ ・脅迫、暴行等 ・凶悪事件の発生 ・警察からのお知らせ
- ※ お知らせされる情報は、警察の捜査に支障のあるものやプライバシー保護の観点から、全ての 情報や一部について公表が差し控えられるものもあります。
- ★登録方法や詳細については、神奈川県警察ホームページをご覧ください。

/1月・2月・3月の主な予定/

- 1月 7日(火)3学期始業式
 - 8日(水)~17日(金)校内書初め展
 - 9日(木)~14日(火)3年模擬面接
 - 15日(水)放課後学習会
 - 20日(月)生徒会委員会①
 - 2 1 日 (火) 個別合同学芸会
 - 22日(水)中央委員会
 - 28日(火)1年職場体験
 - 29日(水)3年公立共通選抜出願
 - 31日(金)3年第4回定期テスト
- 2月 3日(月)生徒会委員会①
 - 4日(火)新入生保護者説明会、授業・部活動体験
 - 5日(水)中央委員会
 - 6日(木)個別合同行事
 - 8日(土)学校運営協議会、健全育成委員会
 - 10日(月)~12日(水)私立一般入試
 - 11日(火)~13日(木)私立一般発表
 - 12日(水)1・2年進路説明会
 - 14日(金)公立共通選抜学力検査、3年特別時間割開始
 - 17日(月)~18日(火)公立共通選抜面接・特色検査
 - 17日(月)~19日(水)1・2年第4回定期テスト
 - 20日(木)1·2年横浜市学力学習状況調査
 - 25日(火)3年卒業遠足
 - 28日(金)公立共通選抜合格発表
- 3月 4日(水)生徒会委員会①
 - 5日(木)全校防災教室(4校時)、中央委員会
 - 9日(月)卒業式予行練習
 - 11日(水)卒業証書授与式
 - 23日(月)大掃除
 - 25日(水)修了式
 - 26日(木)~4月5日(日)学年末休業
- 4月 6日(月)始業式、入学式









制服リサイクルのお知らせ



PTAでは、着なくなった制服を預かって、必要に応じて貸し出しを行っています。不要となった制服がありましたら、担任かPTA本部および学年成人委員さんにお声かけください。また、貸し出しを希望される方もご相談ください。